

"Duermo en vigilia": Vecina denuncia foco de inseguridad por sitio eriazo en pleno centro de Los Ángeles

Según el testimonio, personas en situación de calle se han apropiado del lugar. "Te piden cosas, y si no les das, te amenazan. Incluso han dicho que casas serán incendiadas", aseveró la ciudadana.

Nicolás Maureira Royo
 prensa@latribuna.cl

de asaltos y hasta un motel", lo que incrementa el riesgo para los vecinos y transeúntes.

IMPACTO EN LA CALIDAD DE VIDA DE LOS VECINOS

Una vecina del centro de Los Ángeles expresó su preocupación por el abandono de un sitio eriazo ubicado en pleno corazón de la ciudad, específicamente en calle Villagrán, entre Lautaro y Colo Colo, pidiendo a las autoridades locales tomar cartas en el asunto.

Según la denunciante -quien prefirió mantener reserva de su identidad la situación se ha agravado debido al derrumbe del cerco perimetral ocasionado por los temporales del año pasado.

"Quiero denunciar que en calle Villagrán entre Lautaro y Colo Colo hay un sitio que está abandonado por sus dueños. El cerco que protegía la propiedad se cayó con los temporales y nunca lo han levantado. Eso ha sido un foco de delincuencia durante todo este tiempo", manifestó.

Además, agregó que el lugar, antes de convertirse en refugio para personas en situación de calle, "era un baño público, foco

de asaltos y hasta un motel", lo que incrementa el riesgo para los vecinos y transeúntes.

de asaltos y hasta un motel", lo que incrementa el riesgo para los vecinos y transeúntes.

de asaltos y hasta un motel", lo que incrementa el riesgo para los vecinos y transeúntes.

de asaltos y hasta un motel", lo que incrementa el riesgo para los vecinos y transeúntes.



EN PLENO CENTRO DE LA CIUDAD está el sitio eriazo denunciado por los vecinos del sector.

personas de otras ciudades, se horrorizan por lo que se vive en el centro de la ciudad", lamentó.

EXIGENCIAS A LAS AUTORIDADES

La comunidad ha realizado gestiones para buscar una solución, pero hasta el momento no han obtenido resultados satisfactorios.

"Como vecina, y junto a otros residentes, demandamos que las autoridades mejoren las luminarias y las rondas de Carabineros. Que los encargados de seguridad del municipio recorran estos

sectores porque está muy peligroso", enfatizó.

En cuanto a los dueños del terreno, la vecina afirmó que se han intentado acercamientos, pero las respuestas han sido poco concretas.

"Hemos hablado con los dueños, pero han dicho que no han podido hacer nada por diversos factores. Queremos que el municipio tome cartas en el asunto, que los obligue o los ayude con algún financiamiento para colocar un cerco y poder vivir más tranquilos. Esto es peligroso, puede pasar cualquier cosa, desde asaltos hasta un hecho grave como una violación. Es un foco insalubre", advirtió.

La vecina reiteró la necesidad

urgente de acciones concretas para mitigar los riesgos en el lugar. "Es un peligro para cualquier persona, no sólo para nosotros como vecinos, sino para toda la comunidad", concluyó.

SIN RESPUESTAS DE LAS AUTORIDADES

Diario La Tribuna se contactó con la Municipalidad de Los Ángeles para conocer su postura respecto al caso, pero no obtuvo respuesta. Del mismo modo, se intentó establecer comunicación con los propietarios del terreno, sin lograr resultados.



HASTA HACE UN PAR DE AÑOS, había una pared que limitaba el acceso al sitio eriazo de calle Villagrán, entre Lautaro y Colo Colo (imagen de Google Maps).



LOS VECINOS ASEGURAN que el sitio está siendo ocupado por personas que amenazan y piden dinero a los residentes.